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ANFRAGE 
 

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz 

und weiterer Abgeordneter 

 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Förderung ausländischer Medien seitens des BKA 

 

 

Im Zusammenhang mit dem Medienkonsum der österreichischen türkischen 

Gemeinde berichtet die "Presse", dass in Lehrerkreisen die zu einer 

Abschottung der Gemeinde vermehrte Nachfrage nach türkischen Medien das 

Erlernen der deutschen Sprache immer mehr behindert habe. (vgl. "Die 

Presse", 7. Mai 2011, S. 3) 

 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundeskanzler die folgende 

 

 

Anfrage 
 

 

1. Werden seitens des BKA Medien, die in Serbokroatischer Sprache (vgl. 
BKS-Sprachen) erscheinen, Geld oder geldwerte Leistungen gefördert? 

2. Falls ja, welche bzw. in welcher Höhe? (Bitte nach Medien getrennt 
anführen! 
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3. Werden Medien in sonstigen Sprachen seitens des BKA gefördert? 

4. Fall ja, welcher Sprache und in welcher Höhe? 

5. Falls ja, welche Politik verfolgt das BKA durch die Förderung dieser 
Medien in Österreich? 

 

 

8568/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version)2 von 2

www.parlament.gv.at




